

Kárate Do de Cienfuegos en la élite (+Video)

- Última actualización: Jueves, 30 Enero 2020 18:34

Visto: 10484



Con saldo de tres medallas de oro, una de plata y otra de bronce, los karatekas cienfuegueros retuvieron el lugar de honor en el sexo masculino del Torneo Élite de la disciplina, el cual tuvo por sede el tabloncillo de la Universidad de las Ciencias Médicas, de nuestra ciudad.

Los títulos llegaron por intermedio de Darián “El Chiqui” Díaz en la división de 75 kilogramos, Yaidel Hernández en los 60 kilos y Berto Falcón en la kata individual, modalidad esta última donde Levis Pérez se agenció el metal plateado. Para completar el botín de los locales, Jorge Acosta se llevó el bronce en los 60 kilogramos.

Detrás de Cienfuegos se ubicó Villa Clara, con cosecha de 2-1-1, mientras Santiago de Cuba finalizaba tercero con 1-1-2.

En Video || [Bertico Falcón: 5to oro consecutivo en Kata Individual](#)

En el apartado femenino las chicas de la capital se mostraron inmensas, al conquistar seis de los siete títulos puestos en disputa, además de sumar dos de plata y otras dos de bronce. Les siguieron en el podio las representaciones de Holguín (1-0-0) y Santiago de Cuba (0-2-1).

La Habana también dominó el medallero general, con siete cetos, par de subtítulos y cinco preseas bronceadas. Cienfuegos (3-1-1) y Villa Clara (2-1-1), completaron el podio.

Relacionado || [Inauguran Campeonato Élite de Karate-Do en Cienfuegos](#)

Para Francisco García Almenares, jefe de entrenadores de la selección nacional, este certamen es de suma importancia. “Se trata del principal evento que organizamos en el país, que sirve de fogueo a los preseleccionados y también es una vitrina para nuevos talentos que se encuentran en sus provincias. Aquí hemos apreciado un gran número de atletas muy competitivos, y precisamente uno de los objetivos de la justa es la captación de muchachos que refuercen la actual estructura nacional. De Cienfuegos, una vez más decir que es una sede magnífica. Tenemos que agradecer al Partido, Gobierno, el colectivo del hotel Pasacaballos, el Inder, y a ustedes los periodistas, que han estado todo el tiempo al tanto de las competencias. Son anfitriones maravillosos, sin dudas”.

Por su parte, “El Chiqui” comenta que desempeñarse ante su gente es un gran incentivo. “Me siento más seguro y estoy muy contento de poder regalarle este premio a todos los cienfuegueros”.

El medallista de bronce en los Juegos Centroamericanos de Barranquilla, y también tercero en el panamericano de la disciplina, confiesa estar enfocado en la cita olímpica de Tokyo. “Este oro es un paso importante para tratar de hacer el grado. Quizás sea la única vez del kárate en el programa olímpico, y todos estamos trabajando muy fuerte para lograr la presencia cubana en esa lid”.

Tomado de 5 de septiembre